

## ¿Quién le está enseñando a sus hijos?

[www.laverdaddeDios.org](http://www.laverdaddeDios.org)

Saludos a todos. Yo soy Fred Coulter. Bienvenidos a Iglesia en Casa. Iglesia en Casa está patrocinada por la Iglesia de Dios Cristiana y Bíblica y estamos dedicados a restaurar el Cristianismo original para hoy.

El libro de Apocalipsis nos dice que Satanás el diablo, esa serpiente antigua, está engañando al mundo entero. Ahora, en el griego eso está en el tiempo presente activo: Está engañando.

Ahora, hemos cubierto muchas, muchas formas diferentes de como las cosas han estado engañando en la religión y en el gobierno y en las vidas de nuestras familias. Y la verdad del asunto es que el engaño de Satanás comienza con sus hijos desde el momento en que nacen. Entonces quiero hacer una pregunta hoy: ¿Quién y que le esta enseñado a sus hijos?... Y también: ¿Que están siendo enseñados?

Ahora, ya que hay tantas mentiras y han ocurrido incrementalmente—la forma en que la Biblia describe el incrementalismo es de esta forma: Un poco de levadura leuda toda la masa. Entonces cuando usted comienza con un pecado pequeño y un poco de tolerancia... y por supuesto, muy poca gente entiende realmente que una de las formas más efectivas de introducir el pecado es a través de la... comedia.

Ahora, hoy tenemos toda una industria de dibujos animados... la cual fue empezada por Walt Disney. Y por supuesto, no sé si Walt Disney hubiera entendido lo que le ha pasado a su nombre y a toda la producción de la compañía Disney. La mayoría de la gente no se da cuenta porque cree que si es divertido, si es fantasía, si es para los niños, entonces todo está bien... eso es bueno. ¿Pero sabía usted que ellos tienen una sección de Harry Potter en Disneylandia? Ahora, ¿que enseña Harry Potter?

No, lo que vamos a hacer es que no vamos a hablar de ninguna otra película o ninguna otra cosa. Vamos a hablar acerca de dibujos animados. Y lo que la gente pensó como bueno cuando empezó, mire lo que es hoy. Walt Disney le está enseñando ocultismo y brujería a nuestros hijos... dando el sello de aprobación. ¿Recuerda el viejo dicho: 'El sello de aprobación de la buena limpieza.'? ¿Ok? Bueno, el incrementalismo lo cambia y al mismo tiempo ha habido incrementalismo en los dibujos animados, ha habido incrementalismo en la educación, en la religión, en el gobierno, y ahora hemos alcanzado el punto de que es difícil encontrar muchos adultos. Es difícil encontrar a aquellos que son realmente responsables. Y tenemos un presidente que alguna gente llama un hombre niño... Ahora, ¿por qué ellos hacen eso? Bueno, porque él no es realmente un adulto. ¿Cómo ocurrió eso?

Hay un libro muy interesante que estoy leyendo sobre el cual daré algunos segmentos, titulado: *La muerte del adulto*. Y la primera parte de el es: *El levantamiento de los adolescentes*. Ahora, paremos aquí solo por un minuto y veamos como esto afecta a todo el mundo. Quiero que haga una pequeña encuesta de video sobre los programas y noticias y cosas que ve en la televisión... y quiero que vea lo que es presentado: Todo el mundo es joven, delgado, fuerte, hermoso, sexy. ¿No es eso cierto? Incluso las medicinas en donde le

advierten en los anuncios que si la toma puede tener depresión, pensamientos suicidas, incluso pensamientos de asesinato, pero 'consulte a su doctor porque él lo ayudará.' Entonces quiero que tome una mirada realmente buena a todos los anuncios y mire las noticias.

Ahora, yo hice eso el otro día y adivine que: Los únicos adultos que ellos mostraron de más de 50 años eran anuncios para AARP. La gente está tratando de perpetuar su juventud tanto como pueda. Pero vea, el problema es que... ellos nunca han dejado de ser infantiles. Puede que ellos progresen para ser adolescentes.

Ahora, la autora de este libro, Diana West, escribe que

*"la palabra 'adolescente' ni siquiera era usada sino hasta 1941. Al considerar lo que me gusta llamar la muerte del adulto, es importante mantener una corrección de este hecho: que por toda menos este episodio reciente de historia humana, habían niños y habían adultos."*

Y los niños esperaban crecer y ser adultos y se les enseñaba a ser responsables.

*"Los niños en sus años adolescentes aspiraban la adultez; significativamente, ellos no aspiraban la adolescencia."*

Y eso es lo que está pasando hoy... desde la cuna hasta la tumba estamos viviendo en una realidad fingida.

*"Por un lado, a los trece, en vez de traer a los niños más cerca al mundo adulto, ahora los lanzan hacia un universo adolescente. Por otro lado, debido a la retención permanente que nuestra cultura ha colocado sobre el proceso de maduración, ahí es donde ellos más probablemente encuentran la mayoría de adultos."*

Luego ella cita una estadística muy interesante... lo cual nos trae... a la pregunta: ¿Quién y que le está siendo enseñado a sus hijos?... ¿Y qué tan lejos se perpetua esta idiotez y mentiras en las vidas de la mayoría de la gente hoy?

*"Más adultos, de edades de 18 a 29, miran la red de dibujos animados que lo que miran CNN. Lectores tan viejos como de 25 están comprando ficción de adultos jóvenes escrita expresamente para adolescentes."*

Un mundo de fantasía.

*"El jugador de videojuegos promedio tenía 18 años en 1990, ahora va a los 30."*

¿Y no es eso algo tremendo? ¿Y qué hacen estas cosas? Ahora, entendamos—veremos en la Biblia, que ella nos enseña en Proverbios 22—veamos qué nos estamos haciendo a nosotros

mismos, veamos qué le estamos haciendo a nuestros hijos, veamos por qué nuestras vidas son tan absolutamente inmaduras. Recuerde esto, esto es cierto para bien o para mal: "[Entrena a un niño en el camino que debería ir; y cuando él sea viejo, no se apartará de él.](#)" Quiero que piense en eso, como estamos entrenando a nuestros hijos... ¿Um?

Bueno, miremos algunos dibujos animados... veamos... que está siendo enseñado. Ahora, es incluso tan absolutamente sarcástico... que en este primer dibujo animado va a ver que ellos incluso están advirtiéndole a los padres a mirar lo que a sus hijos les está siendo enseñado:

*"Si, Louis, como por ejemplo, si estás viendo un programa de televisión y deseas quitar tus valores de eso, eres una idiota. Tal vez deberías tomar responsabilidad por cuales valores están adquiriendo tus hijos. Tal vez no deberías dejar que tus hijos vieran ciertos programas en primer lugar si tienes tan gran problema con ellos en vez de culpar a los programas mismos... ¡Sí!"*

Tremendo clip, ¿o no? En medio de todas las mentiras se está hablando la verdad, pero ¿cuánta gente realmente la sigue?

Ahora, hagamos la pregunta: ¿Hace que sus hijos vean dibujos animados? ¿Deja que la televisión o el pequeño videojuego entretengan a su hijo con dibujos animados y películas y cosas como esa? ¿Tiene una SUV familiar, tiene una pantalla colgante, puede colocar todo tipo de videos ahí? Oh si, especialmente Walt Disney porque queremos llevar a nuestros hijos a que capten y entiendan acerca de la brujería, ¿o no?

'¡Oh no, no quiero hacer eso!'

¿De verdad? ¿Entonces por qué deja que sus hijos los vean? Recuerde, Satanás el diablo es el príncipe del poder del aire. Y todas estas cosas viniendo por el aire y en videos y cosas como estas, mientras da permiso para que la verdad sea hablada... la mayoría de lo que está siendo visto, lo que es puesto en la mente de los niños... son mentiras... realidades falsas, y las perpetúan, como escribió Diana West: en un estado de adolescencia. ¿Es de extrañar que nuestros gobiernos no valgan para nada? ¿Es de admirar que tengamos tal sociedad de derechos... que ellos votarán por el suicidio de este país para poder tener sus beneficios porque nos son lo suficientemente adultos para tomar responsabilidad por sus vidas?

Ahora veamos otro... este es acerca de irrespetar a los padres [y ancianos en general]:

*"Ahhhhh"  
"Ajajajajaaaa jajaja"*

*"¡Asombroso!"*

*"Yo monté por el pueblo en una burra... la burra de mi mamá."*

*"¿Estás muerto?"*

- *"Esta misión es increíblemente peligrosa. Alguien seguramente tiene que ser muerto. Fry, Leela, Bender..."*

- *"¡Maldito anciano!"*

- *"¡Hey abuelo! Mueva su arrugado y viejo trasero."*

- *"¡Cállese!"*

- *"Oh Bart, olvide mi libro de matemáticas. ¿Sostendrías esto por mí, por favor?"*

- *"Ciertamente."*

- *"Ups, el zapato esta desatado. Sobre, por debajo, adentro y afuera, de eso se trata el atar."*

- *"¡Nooooooooooooooooo!"*

- *"Ajajajajajajaja"*

Interesante, ¿o no? ¿Notó todas las sutilezas? La escuela. ¿Que enseñan ellos en el escuela? Educación sexual y homosexualismo desde el jardín infantil en adelante... ¿Notó los trasfondos homosexuales? ¿Al rector cuando él supuestamente se estaba doblando para atar su zapato? ¿Y eso se supone que es humor? No, esta adoctrinando a los niños.

Ahora paremos y pensemos solo por un minuto. ¿Por qué ha habido tal cambio masivo concerniente a los matrimonios del mismo sexo en los últimos 5 años? Porque es promovido en las escuelas, es promovido en las noticias, es promovido en las novelas. Mire las novelas, haga una pequeña encuesta: sexo, suicidio, drogas, mentiras, robo... guerra, desolación... piense en eso... ¿Que está entrando en la mente aquí arriba? Vea, Dios dice: 'No cometerán adulterio.' Y de ahí fluyen todas las otras leyes de Dios. Dios dice que dos hombres teniendo sexo juntos es una abominación y es pecado y aun así hemos avanzado tanto hacia el satanismo total, lejos de Dios y Su Palabra, que la comunidad homosexual tiene las agallas y audacia y satisfacción blasfema para producir una biblia amigable homosexual llamada la versión Reina Santiago. Usted necesita pensar en eso. Comienza con los dibujos animados. Y recuerde... más gente mira dibujos animados... que CNN. ¿Que mira usted? ¿Que miran sus hijos?

Ahora, estas cosas son así. Lo que sea que le enseñemos a nuestros hijos, les hemos enseñado el espíritu de prostitución... y ofrecemos servicios de aborto gratis... y su hija incluso puede ir de la escuela a la clínica de aborto sin su conocimiento y hacer que se encarguen del pequeño error de ella. Poco se le dice que eso es asesinato, porque ha sido sancionado por el estado y es la ley de la tierra.

Ahora miremos otro. Sexo en los dibujos animados:

- *"Yo soy Luke-big-one-beetle, compositor famoso mundial y penista."*

- *"¿Usted es un qué?"*

- *"Un penista."*

- "Mua. Hasta luego todos."
- "Pero eso es lo que soy, un penista."
- "Creo que hemos oído suficiente de usted."
  
- "Es invierno sin trabajo de nieve \*\*\*\*"
- "¿Entiende? Nieve, trabajo."
- "Si, bueno, eso fue inteligente."
  
- "¿A que le recuerda esto?"
- "Ahhhh... niñas."
- "Usted está obsesionado con niñas."
- "Hey, usted es el que me está mostrando todas las fotos sexis."
  
- "Ojojojo, Oh eso hace cosquillas."
- "Ojojojojo, ups."
  
- "¿No se me unirán?... Jajaja... Jajajaja... Uojojojo."
- "Ahhhhhhh"
- "Oh, ¿puede uno de ustedes chicos darme una mano?"
  
- "Aquí estamos, disfraces barney-boy. ¿Qué tipo de disfraz tendrás?"
- "Voy a tener algo que me haga ver alto."
- "Que te parece otra cabeza, jajajajajajaja."
- "¿Otra? ¿Para qué necesito tres de ellas? Jijijijiji"
  
- "Uy, hora del baño."
  
- "Jako, ¿puedes conyugar?"
- "¿Quién, yo? Nunca siquiera he besado a una chica."
- "Oh no, es fácil. Yo conyugaré contigo."
- "Buenas noches todos."
- "Tu no entiendes. Déjame ir al tablero a mostrarte."
- "No miren."
  
- "Ticoscove, ¿cómo puede ser que nunca te hayas casado?"
- "Porque me gusta demasiado la carne."
- "Podrías casarte y todavía comer mucha carne."
- "No sabía eso."
  
- "¡Abuela, que grandes ojos rojos tienes! Y el gran lobo viejo feo dice: ¡Para verte mejor, oh mi querida!"
- "Ese lobo es asqueroso, ¿hah conejita?"
- "Asqueroso es una culebra azúcar de un ojo."
  
- "Garry.... yo solo estaba buscando el canal de deportes, Garry"

- "No quiero perderme ni un segundo de esta hermosa belleza."
- "Yo tampoco. ¿Quién quiere ensuciarse todo de todas maneras?"
- "Si y sudado. Además, creo que sabemos quién llega arriba primero."
- "Si, jajaja, yo."
  
- "Eres una chica sucia, ¿o no? Lo quieres tanto, no te importa de quien lo obtengas porque no tienes auto-respeto y eso te pateo, ¿o no?"
  
- "Hey, mírenme, soy un poste en un club de estriptis. Au... Es hora del espectáculo. Oh no, oh no, ouch, falsa alarma, ahhh, ahhh."
  
- "¿Dónde estabas a las 10 pm anoche?"
- "¿Dónde estoy ahora?"
- "Oh sí."
  
- "No somos objetos sexuales, abajo con el sexismo."
- "Mira a todas esas feministas."
- "¿Estás pensando lo que estoy pensando?"
- "¡Sí!"
  
- "Hola, alcalde."
- "Buenos días señorita Bellum, ¿cómo están todas las cosas... pequeñas?"
- "Jeje, el lápiz se rompió."
  
- "¿Hah?, esto es caca. ¿Por qué la gente viene aquí?"
  
- "¿Usted está hablando de chicas, cierto?"
- "Chicas, chicas."
- "Si."
- "Y ustedes están hablando de levantar sus vestidos para su ropa interior, ¿cierto?"
- "Oh, sí."
  
- "Ahamm."
- "Vete lejos. Estoy ocupado."
- "Oh, por favor Puddin, ¿no quieres acelerar tu Harley? Rumm, rumm."
- "Ahhhhh."

Ahora, hemos visto este segmento de dibujos animados mostrando un trasfondo sexual, homosexualidad, lo cual Dios dice que es una abominación. Vamos aquí a Levítico 19. Veamos un principio muy importante aquí en la Biblia en donde ellos están yendo

directamente contra la Palabra de Dios y le están enseñando el pecado a los niños a través de los dibujos animados.

Levítico 19 y verso 29: "**No prostituirán a su hija para hacerla ser una ramera, no sea que la tierra caiga en prostitución, y la tierra llegue a estar llena de maldad.**" ¿No es eso lo que tenemos hoy? ¿Una tierra llena de maldad porque hemos ido contra lo que Dios ha dicho? La verdad es que Dios nos está abandonando porque nos hemos entregado al pecado, a prostituciones, a la homosexualidad, estamos descuidando nuestros hijos, estamos enseñándoles pecado... y tenemos una sociedad que crece y a la edad de 40 todavía son adolescentes.

Miremos la introducción a las drogas, a la borrachera:

- *"Entonces Flaky, ¿cómo se siente estar DWI?"*
- *"¿DWI? ¿Qué es eso?"*
- *"DWI, manejar mientras se está intoxicado."*
- *"Ha, eso es ridículo. Yo no sé cómo manejar."*
  
- *"Soy el Señor Jesucristo. Creo que me emborracharé y golpearé algunos enanos. ¿Qué de ti, Diana?"*
  
- *"Bueno, bueno, miren quien es, el señor no necesito alcohol para disfrutar la vida. Lo odiamos, ¿cierto chicos?"*
- *"Moe, dame una cerveza."*
- *"Hey todos, Homero está de vuelta."*
- *"Vamos Homero, hazlo por tus viejos camaradas."*
- *"Hey Moe, ayer tu llamaste a Homero un saco inútil..."*
- *"\*\*\*\*\*"*
- *"Auch"*
- *"Ponlo en la nevera, Moe. Tengo una cita con mi esposa."*
- *"Volverás, y tú también, y tú y tu."*
- *"Por supuesto que volveré, si no cierras nunca me iré."*

Muy interesante lo que está pasando, ¿cierto?

Ahora, todo el mundo está asfixiado con todos los tiroteos que están pasando, las masacres que hemos visto recientemente aquí. Pero mire lo que le está siendo enseñado a los niños con Bugs Bunny:

*(Dibujo animado mudo)*

Criando a nuestros hijos basado en sexo perverso, matanzas, irrespeto a los adultos y juventud perpetua.

Ahora miremos uno más... porque vea, vulgaridades y maldiciones vienen a través de los dibujos animados también. Mirémoslo:

- "Hola, ¿pueden oírme?"  
"ABCDEFG, alguien debería haberle dicho no \*@?%\$ conmigo."

Un ejemplo tremendo, ¿o no? Así que solo déjeme hacerle una pregunta: ¿Que mira usted en la televisión? ¿Qué videojuegos juega? ¿Qué le está enseñando a sus hijos? ¿Que los deja hacer? Vea, porque en cada una de estas cosas, lo que falta es la verdad de Dios, lo que falta es la sabiduría y entendimiento de Dios.

Ahora, en el siguiente segmento vamos a explicarle como puede usar el libro de Proverbios para ayudarle a usted mismo y ayudarle a sus hijos para que sus hijos no sean alimentados con estas mentiras directamente a sus mentes impresionables y sean traídos hacia la adolescencia atrofiados en su crecimiento en cuanto al desarrollo de un ser humano y usted tenga adolescentes hasta la edad de 45. Y tenemos un presidente exactamente de esa forma. Mire lo que eso le ha hecho a la nación y mire la turba que lo sigue, mire a Walt Street ocupado, mire a aquellos que quieren los artilugios, mire a aquellos que quieren drogas y sexo y todas esas cosas porque hemos llegado a ser inmorales y rechazados y hemos olvidado a Dios. Por eso es que tenemos Iglesia en Casa, porque estas cosas no pueden ser habladas desde el púlpito en las iglesias de este mundo, pero usted puede aprenderlas en casa.

Entonces ¿qué va usted a estar enseñándole a su hijo... y quien va a estar haciéndolo... y como resultarán sus hijos?

Entonces una vez más, gracias por invitarme a su casa. Entonces asegúrese de ir a nuestro otro sitio web, y puede descargar la '*Revolución sigilosa en el gobierno y en la religión*,' y puede ver como todo esto está siendo efectuado por los últimos 100 años. Entonces hasta la próxima vez, yo soy Fred Coulter diciendo: 'Hasta pronto todos.'